



ABRE EN PALMA

La escuela de español de la Universidad de Salamanca prevé extenderse a Menorca

► La Universidad de Salamanca inauguró ayer en Palma su primera Escuela de Lengua Española (ELEUSAL) especializada en la enseñanza del español como lengua extranjera y que además será centro examinador de inglés, alemán, francés y español de «Business Language Testing Service». Con la apertura de esta escuela ELEUSAL Mallorca, Palma se convierte en la primera ciudad española que cuenta con una franquicia de las escuelas de español de la Universidad de Salamanca, que prevé extender el proyecto también a Menorca, según informó ayer la propia institución en un comunicado.